

18.07. Rainfelder Feuerwehrfest

Geschrieben von: Mario Mooshammer

Am vergangenen Wochenende ging das diesjährige Feuerwehrfest der FF Rainfeld über die Bühne. Am Freitag sorgte "Matt Domain" mit Rock- und Bluesklassikern der 60er-, 70er- und 80er-Jahren für gute Unterhaltung. Für ausgelassene Stimmung sorgten am Samstag "Rubin 2002", während der Frühschoppen am Sonntag durch die "St. Aegyder" musikalisch umrahmt wurde. Am Sonntag Nachmittag wurde den jüngsten Besuchern im Rahmen des Ferienspiels der Marktgemeinde Spiel & Spass geboten. Die Erwachsenen konnten ihr Geschick im Umgang mit der Zugsäge beim Zugsägewettbewerb unter Beweis stellen.

Wir haben uns sehr über die zahlreichen Besucher gefreut und ebenso freuen wir uns auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr! [>>> Hier geht's zur Bildergalerie vom Nassbewerb <<<](#)
[>>> Hier geht's zur Bildergalerie vom Feuerwehrfest <<<](#)